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   会場監督    SAA 野口 三恵子 

皆さん、こんばんは。本日の
例会進⾏は、井上 SAA 委
員⻑、⽻芝副委員⻑が⽋
席のため、わたし野口が務
めさせて頂きます。また、例
会場は定例会場から福島

会員の事業所でございます THE BELLCLSSIC Lien さ
んに移動しての例会です。どうぞよろしくお願い致します。 
 
 会⻑エレクトあいさつ  会⻑エレクト 武田 伸也 
皆さん、こんばんは。今日は会⻑と副会⻑が⽋席で私が
代役を務めます。1 月も終盤を迎えますが、新年会などの
宴会続きだった皆さんもそろそろ打ち止めと思われます。お
疲れさまでした。まだ予
定を残す方々は、あまり
無理をせずに体調維持
をお願いします。 
さて、1 月 13〜19 日
の日程で、2013 年の
国際協議会が米国サ
ンディエゴで開催されました。この国際協議会とは、次期
地区ガバナーが世界中から集まり、次年度の就任に向け
て研修を受けるための会合です。第 2510 地区からは江
別ロータリークラブの安孫子建雄ガバナーエレクトが参加さ
れています。 
国際協議会の開会本会議で、米国オクラホマ州ノーマ
ン・ロータリー・クラブの RI 会⻑エレクトのロン・バートンさん
が、2013-14 年度のテーマ、「ロータリーを実践し みんな
に豊かな人生を」を発表しました。 
バートン会⻑エレクトは、会員増強に触れ、「会員増強の
活動は新会員を入会させた時点で終わるのではありませ
ん。入会した新会員がロータリーに積極的に参加し、ロー
タリーによって意欲を高め、ロータリーの奉仕のパワーで
人々の人生を豊かにできるようになって初めて、増強の仕 
事が終わったことになるのです」と強調しています。 

 
会員増強、会員の意識・意欲の共有について、私たちの
クラブでは昨今の例会出席率の低さが物語っています。 
ロータリー活動の根本は例会にあります。 
例会出席率の向上が全てにつながりますし、その対策に
具体策を講じる必要性を感じます。 
会員お⼀人お⼀人の意識の向上は⼤切ですが、クラブと
して何ができるのかを考えることが必要です。 
⾔葉だけで解決することは容易いことです。例会出席率
の高い皆さんにお知恵を拝借しながら、会⻑エレクトとして
千歳セントラルロータリークラブの発展に努めさせて頂きま
す。 
本日の例会は、会員増強委員会が担当です。⽻生委員
⻑から貴重な話を伺えます。よろしくお願い致します。 
 
  幹事報告    幹事 佐々木 俊英 

 新年交礼会出席に対するお礼状が届いています。 
○ 千歳ロータリークラブ 
○ ⼀般社団法人 千歳⻘年会議所 
 公益社団法人北海道交通遺児の会より会報「はまな
す」が届いています。寄付者として当クラブも掲載され
ています。回覧します。 

 下期負担⾦を⽀払いました。 
○ 国際ロータリー人頭分担⾦ 
○ 第 2510 地区資⾦ 
 千歳ローターアクトクラブより第 15 回定例会 合同親
睦ボーリング⼤会のご案内 

例会出席状況（2013 年 1 月 22 日） 
会員数 36 名 
休会 0 名 
会員出席者数 22 名 
⽋席者数（内：無断⽋席）  14（5）名 
出席率（前回例会）  61.11（52.77）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  22 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ    会⻑ 彦坂忠人 / 副会⻑ 菊池 孝 / 幹事 佐々木俊英 / 会報委員会 委員⻑ 笹谷俊尚
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX. 0123-26-5788  Mail. membership-office@ccrc.jp
HP.  http://www.ccrc.jp   Facebook. http://www.facebook.com/chitosecentral 
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○ 日時：2 月 21 日（木）ボーリング⼤会 18:30
〜20:00 / お食事 20:00〜 

○ 会費 ボーリング 2,000 円 / 食事 1,500 円 
（ボーリングのみ、食事のみの参加も可能） 

 札幌あけぼのロータリークラブより「第 28 回中学校合
唱演奏会」のご案内 
千歳市⽴⻘葉中学校が出演します。 

○ 日時：2 月 3 日（日）午前の部 10:10 午後の
部 13:40 

○ 会場：札幌市⺠ホール ⼤ホール 
 ⼀般社団法人千歳⻘年会議所より 2 月例会のご案
内 

○ テーマ：「千歳の未来を⾒据えて」 
○ 日時：2 月 7 日（木）19:00〜21:00 
○ 会場：千歳市商工センター2 階⼤会議室 

 
 各委員会報告・連絡   
RI第2510地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 
2006-07 年度から始まった当クラブの国際奉仕事業は
7 年目となりますが、2012-13 年度の事業が終わりまし
て検証に⾏って参りました。今回は⿑藤会員にも同⾏して
頂きました。皆様のご理解のありました事業が⽴派になさ
れ、⼤きな成果を挙げていることを検証して参りました。 
 非常に激しいツアーで検証、移動、検証、移動の繰り返
しで主旨が違いますが観光ということでは、通りかかったお
寺を⾒る程度でした。それでも⿑藤会員はよかったと⾔っ
てくれたので⼀安心しました。⿑藤会員に持ってもらってい
るのは、チェンマイＲＣとのバナー交換で頂いたものです。
いずれにしましても、事故もなく検証が終わったということで
なにより良かったと思っています。皆さんの寄付が素晴らし 
い効果を挙げていることを詳しくは 2 月 26 日の担当例会
でスライドを⾒ながらご報告します。 
 
RI 第 2510 地区奨学委員会 副委員⻑ 齊藤 博司 
バンコクからチェンマイに⾏って、チェンマイからメコン川を南
下していく旅でした。観光らしい観光は⼀つもなく、ただた
だ⾞でお寺、⼩学校を順に回っていくものでした。出発した
11 日は 7 時に起きて仕事をして、⾶⾏機の移動などで
36〜37 時間寝ずに、その日のチェンマイの夜はぐっすり眠
れました。後は 2 月 26 日に詳しく報告します。 

 
── SAA 野口 三恵子 
田口会員、⿑藤会員からタイのお土産を頂きました。あり
がとうございました。 
 
 ニコニコ BOX   
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 今井 章夫 
野口 三恵子 会員：先週、当社の恵庭店が予定通り
無事オープンしました。なにかご用命がありましたら、恵庭
店にも顔を出してください。 
尾本 眞二 会員：1 月の新年交礼会を海外旅⾏のた
め⽋席。2 月にも韓国への旅⾏で例会を⽋席します。申
し訳ありません。 

 
 
 本日のプログラム  
通常夜間例会 「会員増強について」 
担当/会員増強・維持委員会 委員⻑ 羽生 有三 
 今日は、会員増強委員会の担当例会です。実際、会
員増強委員会は入口会員と私の 2 人です。彦坂年度の
始まった 7 月初めに私から 3 つお願いをしていました。⼀つ
は会員増強の為に、会員の皆さんが我がクラブを愛して頂
きたいということです。それだけのメンバーや先輩、新しいメ
ンバーがいますので、なにしろ誇れるクラブと思えないと会
員増強は難しいと思います。二つ目に千歳の街に直結す
る奉仕活動、地域密着型の奉仕活動をしてもらいたい、
三つ目に各会員が出来れば 5 年以内に最低でも⼀人会
員を増強して頂きたい。今年いっぱいということではなく、5
年で⼀人を増強して頂けたらと思います。今日は私の拙
い話は終わりにして会員増強の素晴らしいＤＶＤを佐々
木幹事が用意してくれましたのでご覧頂きたいと思います。
是非私たちのクラブが発展するように、まず会員を増強し
なければ今まで先輩会員が貯めて頂いた会の予算も毎

本日のニコニコ BOX 合計額 4,000 円
今年度 累計額 524,000 円
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 SCHEDULE  

年取り崩してしまいます。早く会員を 40 名、数年以内に
50 名を募集出来たら良いと思います。ＲＩ会⻑賞も 5
年連続で受賞しておりますので⾃信をもって会員を募集し
て頂きたいと思います。私はこのクラブに 3 回ほど出戻りで、
落ち着いて 5 年目ぐらいになります。1 回目と 2 回目はク
ラブの事を何も知らないペーパー会員でした。今日も出席
数があまり良くないのですが、会員増強には増強するのも
⼤切ですが、会員を維持することも⼤事だと思います。皆
さん、是非例会に出ていない会員がいましたら、親しい人
は進んで声を掛けてもらいたいと思います。 
── DVD 上映 ── 
1 人 1 人が会員増強委員のつもりで⼀人でも多くの仲間
を集めて頂きたいと思います。数年前に高塚会員が会員
推薦書をポケットに入れて会員を募集するぐらいの気持ち
でないといけないとおっしゃっていました。それは難しいことで
すけれども、頭の片隅に⼀人でもクラブのメンバーを集めよ
うという気持ちがあれば、50 名規模のクラフ゛になると思い
ます。皆さん宜しくお願い致します。ありがとうございました。 
 
 次回例会案内  
次回例会は、1 月 29 日、通常例会「クラブ合併はひつ
ようなのか？」です。担当はロータリー情報委員会、開会
点鐘 12:30、定例会場です。 
 
 NEWS & TOPICS  
次年度 2013-14 年度テーマ 
「ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を」 
 
 
 
 
 
  
  
  

1
月

1 月は、ロータリー理解推進月間です。新年交礼会、上半
期総括及び上半期会計報告 

29 日 通常例会「クラブ合併は必要なのか？」[担当/ロータリー
情報委員会(⽩木委員⻑)] 

2
月

2 月は、世界理解月間です。ロータリー創⽴記念・世界理
解と平和の日(2 月 23 日)、雪⾒酒 

5 日
通常例会「クラブ協議会/事業所紹介」[担当/理事会] 
※例会開始時刻変更 
次年度 第 1 回理事会 例会終了後、例会場

12 日 通常例会「社会奉仕、次年度の展望」[担当/会⻑エレク
ト] 

19 日

第 15 回理事会 午後 5 時 Lien2 階
親睦夜間例会 「雪⾒酒 in THE BELLCLASSIC 
Lien 3 階] [担当/親睦活動委員会(古木委員⻑)] ※
例会場変更 

26 日 通常例会「国際奉仕プロジェクト 検証ツアー報告」[担当
/国際奉仕委員会(田口委員⻑)] 

3
月

3 月は、識字率向上月間です。IM、会⻑エレクトセミナー
5 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

9-10 日 第 2510 地区 会⻑エレクトセミナー（江別市）
11 日 移動例会「東日本⼤震災⽀援事業」[担当/理事会]
17 日 第 7 グループ IM（千歳 RC） 

19 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
木委員⻑)] 

26 日 通常例会「未定」[担当/会員増強・維持委員会(⽻生
委員⻑)] 

4
月

4 月は、ロータリー雑誌月間です。地区協議会
2 日 通常夜間例会「クラブ協議会」 [担当/理事会]
9 日 通常例会「未定」[担当/SAA 委員会] 

14 日 第 2510 地区 地区協議会（岩⾒沢:平安閣）

16 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
木委員⻑)] 

23 日 通常例会「清掃奉仕活動」 [担当/社会奉仕委員会]
30 日 休会（月末）

5
月

7 日 休会（GW）

14 日 通常夜間例会「クラブ協議会/次年度方針と概要」 [担
当/次年度理事会] 

21 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
木委員⻑)] 

28 日 通常例会「未定」[担当/友好クラブ委員会]

6
月

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/次年度理事会]
11 日 通常例会「活動報告① 各理事」[担当/副幹事]

18 日 通常例会「活動報告② 各担当委員⻑」[担当/副幹
事] 

25 日 親睦夜間例会 「2012-13年度最終例会] [担当/親
睦活動委員会(古木委員⻑)] 


